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Zitat von Bimbala 

Das bedeutet auch, das Bornemann klare finanzielle Grenzen gesetzt sind.

Unser Erstlingsbudget wird von externen Quellen auf 28 Mio Lizenzspielerabteilung
beziffert.

Mal ein Gegenbeispiel: unser Etat in der 2. Bundesliga unter Bader und Ismael betrug
zu Beginn der Saison 35 Mio Euro. Dann ging ja das finanzielle Massaker los, weil auf
Ismael der neue Spieler nicht gepasst hat und man diese dann wie auf ein Basar
gehandelt hat.

Die Zahlen scheinen mir nicht korrekt zu sein, für die genannte Zweitligasaison habe ich einen
Lizenzspieleretat von 16 Mio gefunden, in der vorhergehenden Abstiegssaison betrug der Etat
24 Mio €. Zum damaligen Zeitpunkt waren die Einnahmen aus Fernsehrechten, also die
Haupteinnahmequelle beinahe halb so hoch wie jetzt um das in einen Kontext zu setzen.
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